

Travailleurs cubains du tourisme : plus les expériences sont partagées, meilleurs sont les résultats (+Photos)



Auteur : Isis María Allen

La Havane, 2 mars (RHC) Manuel Marrero, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et Premier Ministre de la République, a présidé ce dimanche un enrichissant échange d'expériences sur les bonnes pratiques dans le tourisme, dans le cadre de la journée des travailleurs du secteur qui sera célébrée mardi prochain.

Le responsable, Juan Carlos García Granda, a introduit le thème sur lequel, dans une ambiance familiale et des aspirations partagées, il y a eu des interventions précieuses qui ont marqué des voies et des références pour une meilleure gestion.



Dans le but de promouvoir l'industrie du tourisme qui, en raison de son importance dans la vie économique nationale, est l'une des plus attaquées par les ennemis de l'île et de son projet de développement, des responsables d'unités performantes et des travailleurs à la trajectoire exceptionnelle ont exposé leurs réponses pour surmonter les obstacles et la manière de guider leurs collectifs pour atteindre les objectifs souhaités.

Les participants se sont accordés à souligner l'importance d'un contrôle constant et continu du travail dans chacune des installations, de la créativité et de l'innovation, du travail d'équipe et du dévouement, autant d'aspects associés au capital humain, qui est l'endroit où se concentre la plus grande richesse.

Dans son discours, le Premier ministre a souligné la valeur de l'écoute des critères des plus expérimentés, l'impact de l'exemple personnel dans la gestion de tout groupe, le dévouement, l'environnement de travail, la communication interne et la capacité d'appliquer le concept de Révolution pour s'adapter et répondre aux réalités actuelles.



Il a souligné le rôle de l'industrie touristique dans la vie économique nationale, sa relation avec d'autres secteurs et l'importance de chercher des solutions dans les potentialités existantes, comme le démontrent les expériences présentées.

Il a rappelé que le but ultime de tous les efforts est d'aller de l'avant et de surmonter les défis actuels de manière à améliorer la qualité de vie de la population et la prospérité souhaitée.

Ulises Guilarte, membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et secrétaire général de la Centrale des travailleurs cubains (CTC), ainsi que Yudi Mercedes Rodríguez, membre du Secrétariat du Comité central du Parti et responsable du Département des services, ont également participé à la réunion.

AVANT-GARDES NATIONALES

À la fin de l'échange, plusieurs prix ont été remis aux travailleurs et aux groupes de l'industrie hôtelière et touristique, dont le drapeau de l'avant-garde nationale à cinq des 30 unités qui le recevront pour leur travail en 2024.

Cette importante distinction décernée par la CTC a été remise par le Premier ministre aux dirigeants administratifs et syndicaux des hôtels Meliá Habana, qui l'ont reçue pour la quatrième année consécutive, Grand Muthus Almirante, dans la province orientale de Holguín, et Club Tropical de Matanzas.

L'emblématique Bar-Restaurant Floridita et l'Empresa Provincial de Campismo Popular dans la province de Granma ont obtenu un statut similaire.



D'autre part, le secrétaire général de la CTC et le ministre du tourisme ont remis le sceau du 85e anniversaire de l'organisation et la distinction Elpidio Sosa, respectivement.

Le mardi 4, la Journée des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme sera célébrée à l'hôtel Meliá Trinidad Península, dans la province cubaine de Sancti Spíritus.

Ce territoire situé dans la région centrale du pays se distingue par ses résultats en 2024, en réalisant une augmentation notable du nombre de touristes desservis, en améliorant la formation des travailleurs, la qualité des services et l'application de la science et de la technologie dans la résolution des problèmes, entre autres.

Le Meliá Trinidad Peninsula a maintenu des niveaux élevés d'occupation et poursuit ses efforts pour devenir le premier hôtel intelligent du pays.

La réunion et l'acte de reconnaissance aux travailleurs du tourisme ont eu lieu au restaurant La Ferminia, situé à l'ouest de La Havane, qui s'est distingué, entre autres, par ses relations et son soutien aux communautés vulnérables en transformation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377847-travailleurs-cubains-du-tourisme-plus-les-experiences-sont-partagees-meilleurs-sont-les-resultats-photos>



Radio Habana Cuba